
 

 

Ortsbeirat Udenhausen 

 

 
Protokoll Ortsbeiratssitzung vom: 19.11.2019 

 
 

Anwesend waren:      Jens Thöne, Sven Jäger, Carsten Blackert, 
                      Jannik Langlotz und Jörg Tolle. 
                                                                 Mark Paukstat fehlte entschuldigt. 
 
 
Gäste:                                          Sven Paukstat, Egon Harms,  

Thomas Schützeberg, Berthold Fehling und                                                                      
                                                            Bürgermeister Danny Sutor. 
                                                                           3 Vorstandsmitglieder des Fördervereins  

Kindergarten und Grundschule Grebenstein 
nahmen ab 21:00 Uhr teil. 

 
Beginn der Sitzung:                                         20:00 Uhr 
 
Ende der Sitzung:                                   22:25 Uhr 
 
Protokollführer:                                           Jörg Tolle 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Eröffnung, Begrüßung 
2. Spielplätze Udenhausen 
3. Glasfaser mit der Firma goetel 
4. Anschaffungen 2019 
5. Haushalt 2020 – Investitionen 
6. Unser Dorf hat Zukunft – Aktion 
7. Verschiedenes 
 
 
TOP 1 
 
Jannik Langlotz begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 20:05 Uhr. 
Zum letzten Protokoll gab es keine Fragen.  
 
TOP 2 
 
Jannik Langlotz bemängelt, dass das Spielgerät am Spielplatz DGH nun gänzlich gesperrt 
wurde. 
Dem Ortsbeirat liegen keine Information über die weitere Vorgehensweise vor. 
Bürgermeister Sutor versprach zu versuchen den Spielturm, wenn noch nicht geschehen, 
mit in den 



Haushaltsplan 2020 aufzunehmen und den Ortsbeirat dann zu informieren. 
Des Weiteren teilte Herr Sutor mit, dass die Stadt Grebenstein den Bedarf an Spielplätzen 
überprüfen wird (wieviel Kinder gibt es im Ort?). 
Der Ortsbeirat sprach sich für den Erhalt aller 3 Spielplätze in Udenhausen aus 
(Attraktivität für junge Familien in Udenhausen).  
Die Spielgeräte sollen primär ordnungsgemäß gepflegt werden und naher Zukunft 
instandgesetzt, bzw. erweitert werden (Modernisierung), siehe Punkt 5.  
Grundsätzlich wird die fehlende Pflege von öffentlichen Flächen, insbesondere der 
Spielplätze durch den Bauhof (Rassenschnitt) bemängelt.  
Herr Sutor merkt an, dass der Rasenmäher im Sommer tlw. Ausgefallen sei.  
 
TOP 3 
 
Jannik Langlotz berichtet, dass die erforderlichen 40% der Aufträge an die Firma goetel in 
Udenhausen erreicht sind. 
Bürgermeister Sutor bestätigt, dass am DGH, Feuerwehrhaus und Sportlerheim auch ein 
Glasfaseranschluss installiert werden soll. 
Der Ortsbeirat sprach sich dafür aus, auch die Turnhalle an das Glasfasernetz 
anzuschließen. 
Derzeit gibt es ein Festnetzanschluss. Viele ältere Menschen haben oftmals im Notfall kein 
Handy dabei, bzw. griffbereit, der Mobilfunk-Empfang ist im Hallenbereich sehr schlecht, 
bzw. je nach Anbieter nicht vorhanden.  
 
TOP 4 
 
Von den Verfügungsmitteln wurden ca. 250€ ausgegeben. 
Abgestimmt wurde über folgende Anschaffungen: 
 
- Infotafel Gedenkstein mit Halterung ca. 400€  - Jannik Langlotz 
- LED-Beleuchtung für Tafel ca. 70€    - Carsten Blackert 
- Stuhlwagen für DGH ca.250€     - Sven Jäger 
- Bank (Richtung Rainteich) ca. 500€    - Sven Jäger 
- Blumenkübel am Brunnen Borneweg  
und Triftweg ca. 300€      - Jörg Tolle 
 
Diese wurden alle einstimmig angenommen. 
 
Das Gastgeschenk vom Udenhäusertreffen (Ortsschild) soll an einen passenden 
Schilderhalter angebracht werden. Dieser soll vom Bauhof bereitgestellt werden. 
Die Aufstellung der Bank (Richtung Rainteich) muss mit dem Natrurpark Reinhardswald 
abgesprochen werden, Herr Gruber. 
Über Kosten und Möglichkeiten der Neupflanzung von 2 Kastanienbäumen am Turnplatz 
soll sich Jörg Tolle bei der Gärtnerei Fricke informieren. 
 
TOP 5 
 
Der Ortsbeirat möchte, dass die Instantsetzung oder Erneuerung der Spielplatzgeräte 
DGH (s.o.) 
mit in den Haushalt 2020 aufgenommen wird und beantragt daher folgendes: 
 
Für folgende Punkte sind ausreichend Budget im Haushalt 2020 einzuplanen und  
zur Verfügung zu stellen.  



 
1A) Instandsetzung, Reparatur, Pflege, Modernisierung der Spielplätze in Udenhausen 
1B) Neuanschaffung, Erweiterung von Spielgeräten, insbesondere am DGH Udenhausen 
2) Des Weiteren spricht sich der Ortsbeirat einstimmig 
dafür aus, die bisher asphaltierten Bürgersteige im zu Zuge des Glasfaserausbaus zu 
pflastern. 
 
Der Antrag soll per Email an Stadt oder Bürgermeister gesendet werden, J. Langlotz. 
 
 
TOP 6 
 
Dieser Punkt wurde bis zum Anmeldeschluss von „Unser Dorf hat Zukunft“ vertagt. 
 
TOP 7 
 
a.  Vom Förderverein Kindergarten und Grundschule Grebenstein ist eine 
Baumpflanzaktion geplant. Hierbei sollen in Grebenstein (1272 Jahre alt) innerhalb von 3 
Jahren 1272 Bäume (Hochstämme und Alleebäume) gepflanzt werden. Dabei soll der 
Ortsbeirat als Multiplikator behilflich sein. Der Ortsbeirat begrüßt die Aktion und gab 
bekannt einen Geburtstagswald für Kinder auf einem städtischen oder privaten 
Grundstück zu planen, sofern möglich. Beides würde sich hervorragend ergänzen. Der 
Ortsbeirat wird bei einer Dorfbegehung mögliche Standorte in der Gemarkung 
Udenhausen aufzeigen. 
Der Ortsbeirat wie auch der Bürgermeister versprachen die Pflanz-Aktion zu unterstützen. 
 
b. Bürgermeister Sutor gibt bekannt, dass die Pächter der Keglerstube ihre Kündigung 
zurückziehen und einen neuen Pachtvertrag unterschreiben wollen. Hierzu steht die 
Anfrage im Raum, dass der Pächter die Verwaltung des Saals, Küche und Thekenraum 
übernimmt. Über dieses Anliegen wurde nicht weiter beraten, der Ortsbeirat wird sich 
hierzu abstimmen und äußern.  
           
 
Sitzungsende: 22.25 Uhr 


